

Témoignages de consommateurs

accro d'abord alcool,medicaments et cocaine

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/08/2014 à 06:17

bonjour je souhaite apporter mon temoignage pour vous dire a tous que tout est possible...j'ai 25ans et j'ai commencé a prendre des médicaments 6mois après la naissance de ma fille il y a 5ans d'abord somnifere ensuite le reste a suivi j'étais pas bien et j'ai cru que sa pourrais m aider ensuite une longue descente au enfer durant 5ans passant par l'alcool medoc cannabis et il y a 2ans cocaine....durant ces 5ans j'ai arrêté rechuter encore et encore en essayant de cacher tout sa a ma famille mon conjoint mes amis mon travail...en terminant accro a la cocaine j'ai perdu mon travail failli perdre mon conjoint ma famille eu des probleme avec la justice hospitalisation après overdose mèdicamenteuse pourtant on m'a bien entouré medecin...ect et un jour je me suis donner une ultime chance pour ma famille la mienne moi qui voulait un bébé et tellement m'en sortir...j'ai décidé d arreter tout!!!!ET JE SUIS TOMBER ENCEINTE ce bébé m'a sauvé la vie elle a 3mois aujourd'hui et sa fait un ans que je n'ai rien touché ni l'envi ni la pensée...un déclic au bout de 5ans sa m'est arrivé j'essai d'etre la meilleure maman qui soit mon ainée a 6ans aujourd'hui même si par chance elle n'a jamais rien remarqué je ne peux pas m'en empêcher de penser que durant ces 5années j'ai été inconsciente j'ai failli mourir a meme pas 20ans...je pense qu'on peut tous s'en sortir un jour ou l'autre le vrai declic arrive et moi il m'a sauvé...la vie